

10010 ORDEN de 14 de abril de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Filología románica» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 13 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de noviembre de 1974) para la provisión, en propiedad, de la plaza de Profesor agregado de «Filología románica» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid, que corresponde a la situación existente el día 18 de octubre de 1974, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Fernando Lázaro Carreter.

Vocales: Don Alonso Zamora Vicente, don Constantino García González, don Tomás Buesa Oliver y don Alvaro Galmes de Fuentes, Catedráticos de las Universidades de la Complutense de Madrid el primero, de la de Santiago el segundo, de la de Zaragoza el tercero y de la de Oviedo el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Martín de Riquer Morera.

Vocales suplentes: Don José Luis Pensado Tomé, don Luis Rubio García, don Tadeo Félix Monge Casao y don Antonio María Badía Margarit, Catedráticos de las Universidades de la de Salamanca el primero, de la de Murcia el segundo, de la de Zaragoza el tercero y de la de Barcelona el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1966.

En interés de la enseñanza, el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de abril de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

10011 ORDEN de 17 de abril de 1975 por la que se nombra el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Prótesis estomatológica» (1.ª) en la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de la Universidad Complutense.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para provisión de la primera cátedra de «Prótesis estomatológica» en la Facultad de Medicina (Escuela de Estomatología) de la Universidad Complutense, que fueron convocadas por Orden de 28 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de octubre), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Sebastián García Díaz.

Vocales:

De designación automática: Don Miguel Moraza Ortega, don Pedro García del Villar Pérez y don Arturo López Viejo, Catedráticos de Universidad en situación de jubilados, los dos primeros, y de la Complutense, el tercero.

De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Isaac Sáenz de la Calzada y Gorostiza, Catedrático de la Universidad Complutense.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Julio Peláez Redondo.

Vocales suplentes:

De designación automática: Don Manuel Taure Gómez, don Ramón Arandes Adán y don Antonio Pérez Casas, Catedráticos de Universidad en situación de jubilado, el primero, y de las de Barcelona y Oviedo, el segundo y tercero, respectivamente.

De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Rosendo Poch Viñals, Catedrático de la Universidad Complutense.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de abril de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

10012 ORDEN de 22 de abril de 1975 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley 45/1968, de 27 de julio, y Orden de 30 de mayo de 1966,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 18 de diciembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de enero de 1974), para la provisión, en propiedad, de la plaza de Profesor agregado de «Hacienda Pública», en la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, que corresponde a la situación existente el día 1 de octubre de 1967, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Juan Manuel Echevarría Gangoiti.

Vocales: Don Miguel Paredes Marcos, doña Gloria Begue Cantón, don Mariano Sebastián Herrador y don José María Nharro Mora, Catedráticos de las Universidades de la Complutense de Madrid el primero, tercero y cuarto, y de la de Salamanca el segundo.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Juan Sardá Dexeus.

Vocales suplentes: Don José Luis Sureda Carrión, don José Luis Pérez de Ayala y López de Ayala, don Lucas Beltrán Flórez y don Victorio Valle Sánchez, Catedráticos de las Universidades de la de Barcelona el primero, de la Complutense de Madrid el tercero, de la de Málaga el cuarto, y en situación de Supernumerario el segundo.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la citada Orden de 30 de mayo de 1966.

En interés de la enseñanza el Presidente del Tribunal procurará que, en el plazo máximo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se convoque a los opositores para la iniciación de los ejercicios.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de abril de 1975.—P. D., el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

10013 RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se publica la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición a la cátedra de «Farmacognosia y Farmacodinamia» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, y en las normas de convocatoria aprobadas por Orden de 27 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de julio),

Esta Dirección General ha resuelto publicar la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas por Orden de 26 de diciembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de enero de 1975) para provisión de la cátedra de «Farmacognosia y Farmacodinamia» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago y que es la siguiente:

Admitidos

Don José Jiménez Martín (D. N. I. 23.597.412).

Don Luis Bravo Díaz (D. N. I. 23.554.232).

Don Tomás Adzet Porredón (D. N. I. 36.820.024).

Doña María Teresa Torrent Martín (D. N. I. 36.216.254).

Don José Iglesias Angles (D. N. I. 38.660.784).

Excluidos por los motivos que se indican

Don José María Calleja Suárez (D. N. I. 9.979.105), por no especificar en la instancia que cumple el requisito a que se refiere el número cuarto, apartado d), del artículo 58 de la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943.

Don Luis San Román del Barrio (D. N. I. 4.738.665), por no especificar en la instancia que cumple el requisito a que se refiere el número cuarto, apartado d), del artículo 58 de la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943 ni que se obliga a realizar dedicación plena o exclusiva a la Universidad.

De conformidad con lo previsto en la norma 5.ª de convocatoria, se podrá interponer, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de marzo de 1975.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Personal, Francisco Arance Sánchez.

Sr. Subdirector general de Personal de Universidades.